

# 市議会定例会(12月)の日程

12月3日(月)	10時～	開会
10日(月)	10時～	質疑・一般質問
11日(火)	10時～	質疑・一般質問
12日(水)	10時～	質疑・一般質問(予備日)
13日(木)	10時～	常任委員会(民生文教・産業建設)
14日(金)	10時～	常任委員会(総務)
18日(火)	10時～	閉会

※変更になる場合がありますのでご了承ください。

市民の皆さん、議会を傍聴しましょう

# 議場コンサートを開催します!

お気軽にお越しください。

○日時

12月3日(月)

午前9時10分から

午前9時40分まで

○出演者

箏桜会の皆さん



# 会派の建議要望書を提出!

真岡自民党議員会



勇和会 公明



新政会



真岡自民党議員会、勇和会 公明、新政会の3会派は、9月27日に市政全般にわたるそれぞれの建議要望書(執行部に対する意見・要望・施策提言)を石坂市長に提出しました。

# ひとこと

異国にて

栃木県立真岡高等学校

矢吹 朋也

った世界的に有名な大学の見学や、現地で授業をされている日本人起業家の方の講演、アメリカ独立記念日など、私達の知的好奇心を大いに刺激してくれた9日間となりました。

7月に行われた真岡高等学校第2回海外研修に、私も含めた5名が、真岡市高校生等海外留学支援補助金制度による助成を受け、異国の地へと飛び立つことができました。石坂市長をはじめ、市関係者、市民の皆様、深く感謝申し上げます。研修先は、アメリカ合衆国のポストン郊外にあるタフツ大学です。キャンパス内の学生寮に滞在し、英語の授業を受講しました。また、ハーバード大学やマサチューセッツ工科大学といった世界的に有名な大学の見学や、現地で授業をされている日本人起業家の方の講演、アメリカ独立記念日など、私達の知的好奇心を大いに刺激してくれた9日間となりました。

特に印象深かったことは、滞在していたタフツ大学のカフェテリアで、タフツ大学の学生や各国からの留学生などの多様な人々と相席し、食事をしながらコミュニケーションが図れたことです。私の拙い英語でも、私と彼らを繋ぐ架け橋となったことに、何事にも代え難い喜びを覚えました。

この度、学校を、そして日本を飛び出し、世界へと目を向ける機会に恵まれたことに感謝するとともに、井の中の蛙とならぬよう、これからは研鑽を重ね、行く行くは郷土の発展のために貢献していく所存です。